



Quels critères pour choisir un lieu d'installation ?



Le choix d'un lieu d'exercice est une décision stratégique multidimensionnelle, prenant en compte à la fois des critères professionnels, économiques et personnels pour assurer non seulement une pratique réussie mais aussi une bonne qualité de vie.

Accessibilité

Facilité d'accès pour les patients et professionnels et accessibilité personnes à mobilité réduite.

Conformité du local aux obligations d'accessibilité ERP

Concurrence

Présence d'autres médecins et spécialistes dans la zone.

Saturation ou sous-représentation de certaines spécialités médicales

Viabilité économique

Coût de l'immobilier, du foncier et des loyers professionnels.

Niveau de revenu médian local et structure de la patientèle.

Démographie de la zone

Population cible (âge, densité, besoins de santé spécifiques).

Potentiel de croissance de la population locale.

Réglementation et incitations

Incitations financières et exonérations fiscales pour s'installer dans des zones sous-dotées médicalement.

Restrictions ou obligations régionales spécifiques.

Cadre de vie

Qualité de vie et attractivité (sécurité, éducation, culture, loisirs).

Équilibre entre qualité de vie familiale et environnement professionnel

Infrastructures locales

Proximité des hôpitaux, pharmacies, et autres services de santé.

Collaboration potentielle avec d'autres professionnels de santé et structures d'exercice coordonné.

Technologie et innovation

Infrastructure technologique disponible (connexion Internet haut débit, etc.).

Potentiel de développement des services numériques en santé.